

# 2017年を振り返って

町長 2017年は、若い方から大人まで、町民の皆さんが大活躍した熱い一年でした。特に皆さんの活躍は、町にたくさん元気と勇気を与えてくれました。2017年はどんな一年でしたか？

加藤靖 海外遠征もあり、とても充実した一年でした。最後の大会で、全国大会に進めなかったことは心残りですが、この悔しさを大学で生かしたいです。

遠藤 全国大会に参加し、現地の取材活動や新聞作成など、色々な経験ができました。この経験を2018年にも生かしていきたいです。

加藤陸 全国大会への出場や侍ジャパンなど、貴重な経験ができました。

加藤大 全国大会に参加したことは貴重な経験になりました。12月には志望していた大学に合格し、とても良い一年でした。

小玉 たくさんの方々に応援してもらい、本当に感謝しています。

町長 小玉さんの甲子園での活躍を応援しようと、町で初めてバブリックビューイングを開催しました。たくさんの方が駆けつけてくれましたよ。



町長 小玉 ありがとうございます。町長 少年野球チームの後輩も一生懸命応援していました。こうして先輩の活躍を見ることで、町の子どもたちも「頑張ろう！」と思うはずです。皆さんが持つ力はとても大きいです。陸久さんは、侍ジャパンで世界と戦っていかげでしたか？

加藤陸 アジア大会では、全国から自分より上手い選手ばかり集まっていたのですが、気負うことなく、プレーできました。日本にはいないタイプの選手と対戦できたことは貴重な経験でした。

町長 印象に残っている選手はいますか？

加藤陸 台湾の投手が、中学生で147キロの速球を投げている驚きました。

町長 靖丈さんはどうですか？

加藤靖 タイ遠征に行った際に、タイのナショナルチームと対戦したのですが、身長が210cm以上ある選手がいて、歯が立たなかったのが印象的でした。

町長 小玉さんは、どうですか？

小玉 国体で対戦した広陵高校(広島県)の平元投手が印象



的でした。球のキレや変化球の種類も豊富で、体感速度が速く、こんなすごい選手がいるんだと驚きました。



## ふるさと・開成町

町長 全国や世界で活躍するなかで改めてふるさと開成町をどう感じますか？

小玉 中学校が一つなので、同世代はみんな仲良くなれるのが良いと思います。

加藤陸 同級生みんなが試合の応援に来てくれるなど、町民の方の温かさを感じました。

遠藤 開成町は、町に活気があると思います。小さい町なので、知っている人につき会えますし、人とのつながりがどんどん広がっていきます。

加藤大 自転車ですぐに回れるのがいいですね。

加藤靖 町に一体感があると思います。それから、自然が多いと思います。

町長 皆さんのような若い方が、一度、町を離れても、また戻ってきたいと思えるような町にしていきたいと思っています。子育て、仕事の場として選んでもらえるよう、まちづくりを進めていきます。



## これから

町長 2018年だけでなく、これからの目標などはありますか？

小玉 まずは、大学でレギュラーになり、プロ野球選手を目指していきたいと思っています。

加藤陸 私も高校でレギュラーになれるよう頑張りたいと思います。勉強も頑張り、立派な大人になりたいと思っています。

遠藤 将来は、管理栄養士になりたいと思っています。



新聞部で身に付けたコミュニケーションスキルなどを生かしていきたいと思っています。

加藤靖 立派な社会人になれるよう頑張りたいと思います。

加藤大 将来は、国際的に活躍できる仕事に就きたいと思っています。

町長 1月5日(金)の賀詞交換会で、太鼓を披露していただけるようですね。

加藤大 はい。ぜひ、たくさんの方に見ていただきたいです。

町長 楽しみにしています。皆さんが次のステップで活躍した時に、ふるさととして誇れる町にしていきたいです。ぜひ、開成町から世界へ飛び立ってください！

## わたしたちも応援しています！

活躍する皆さんを応援する皆さんをご紹介します。

加藤大地さんは、小学生の頃から、とても気配りのできる子でした。小玉さんは、人一倍努力をして練習していたと思います。加藤陸久さんは、低学年の頃からレギュラーで活躍していました。3人も明るく、素直で、みんなに慕われていましたね。これからも夢に向かって頑張ってください！



小玉 佳吾さん、加藤 大地さん、陸久さんが所属していた少年野球チーム開成イーグルス監督 山口 雄司さん

可菜さんは、とても気遣いのできる生徒でした。自分の置かれた環境で、自分の役割を理解して果たしていました。きっと、普段から周りの状況をよく見ているのだと思います。



遠藤 可菜さんの中学部顧問 文命中学校 今道 徳子 先生

靖丈さんは、小学生の時には身長が180cm以上あり、どこの対戦相手からもマークされる存在でした。とてもまじめな子でした。

けがをしないことが一番です。これからも自分の力を思う存分発揮してほしいです！



加藤 靖丈さんが所属していた開成少年バレーボールチームVSA元監督 遠藤 昭三さん(下延沢)

